

Département de la Haute-Vienne
COMMUNIQUE DE PRESSE DU 6 SEPTEMBRE 2019

RD 1 – Visite de fin de chantier de pose d'enrobé à froid

Axe Rancon – Châteauponsac



La route départementale n° 1, classée dans le réseau primaire de désenclavement, relie Bellac au Département de la Creuse via Rancon et Châteauponsac. **Cet axe a bénéficié d'une vaste opération de renforcement de chaussée, qui s'achève aujourd'hui avec le marquage horizontal de signalisation.** La pose de l'enrobé était, elle, terminée début août.

La section concernée par les travaux visités aujourd'hui est située dans la traversée du bourg de Rancon et se poursuit jusqu'à Châteauponsac.

Conformément à la politique routière départementale qui prévoit un renouvellement des revêtements environ tous les 10 ans pour cette catégorie de route, les travaux confiés à l'entreprise Colas Sud-Ouest ont consisté, après avoir effectué un reprofilage localisé, à poser une couche de roulement en béton bitumineux à l'émulsion, sur toute la surface de la chaussée. L'amélioration de l'uni et de l'adhérence du revêtement contribuent à la sécurité des usagers sur cet itinéraire.

Une technique plus respectueuse des hommes et de l'environnement

Les matériaux utilisés, de par la réduction des gaz à effet de serre (technique à froid) et la préservation des ressources naturelles (incorporation d'agrégats d'enrobés), s'inscrivent dans une démarche de développement durable. Par ailleurs, la température basse de fabrication et d'application des enrobés ainsi que la diminution des émissions de fumées permettent de d'améliorer la sécurité et la santé des ouvriers.

Le montant de l'opération est de 826 000 euros TTC, financé à 100% par le Département.

A noter qu'une première tranche de travaux avait été réalisée sur cette même RD1 en 2018, avec la même technique, sur la section située entre Bellac et Rancon.